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Bonjour

J'habite à proximité du site retenu pour ce projet et je suis aussi un proche de l'un 
des porteurs du projet, a ce titre je me sens pleinement concerné par ce 
challenge. 

Le monde agricole a sans cesse suivi les évolutions de consommation , et a su à 
chaque fois s'adapter aux nouvelles technologies.
Il faut bien garder en tête que ce projet est là pour trouver une issue aux 
contraintes de prix des produits agricole toujours tirés vers le bas.
L'objectif est bien de continuer à  pouvoir vivre en exploitant les terres familiales.

Aujourd'hui la transition énergétique est au cœur de toutes les conversations , et la
population française ne cesse de croître,  la demande en énergie dont le gaz sera 
évidemment encore importante. 

L'étude et la préparation de ce projet à demandé à l'ensemble des adhérents de 
BFPC un investissement personnel et financier très important. 
C'est pour toutes ces raisons que ce projet doit voir le jour.

Cordialement 


